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１号様式                    記録者   主事 髙橋秀彰  

  

総務、産業、建設常任委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 平成３０年９月６日（木） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午後０時１０分 

出 席 者 委員長     鈴木 宏通 

副委員長   山岸 三男 

委員      吉田 眞悦 

委員      吉田 二郎 

委員      佐野 善弘 

委員      櫻井 功紀 

委員      千葉 一男 

 

欠 席 者  

職務のため出席

した者の職氏名 

 

議会事務局主事 髙橋秀彰 

 

協 議 事 項 ・定住化促進について 

 （政策提言に向けて） 

そ の 他  

閉 会 午後０時３０分 
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２号様式  協議の経過  

鈴木宏通委員長 

 

それでは、第 12 回総務、産業、建設常任委員会を始めたいと思いま
す。委員全員出席でございますので、委員会は成立しております。 
本日、大変会議の詰まったところで皆さんにこのとおりお集まりいた

だきまして、本当にありがとうございます。早急にいろいろ……進めて

まいりたいと思いますので、よろしくお願いを申し上げます。 
それでは最初に皆さんに配りました資料、そして今回の中身につい

て、まず議会報告会に向けての資料を作成する部分におきまして、本年

度３月より常任委員会で取り組んでまいりました定住化促進につきま

しての政策提言に向けて取り組んでいって行いました部分で今回の議

会報告会についての報告書をまとめたいと考えております。 
委員皆様にいろいろとまとめについての御助言をいただきたなと思

っておりました。まず私から事務局と副委員長とお話しして、最初に美

里町の取り組みについて皆さんと勉強をし、その後に近隣市町村の取り

組みについてのいろいろと研究討議をやってまいりました。それと７月

に行いました視察研修の部分におきましての今回の研修結果を踏まえ

ながらまとめてまいりたいと考えております。 
この資料につきまして、町で行っている部分と他町で行っている部分

のこの表が見やすいかと思いまして出した次第でございますが、これを

文面に変えるとなるとかなり膨大な量になるかなと思いましたので、事

務局にこの表をもう１度参照することになりますので、資料として出し

てくださいということをお願いした経緯がありました。 
皆さんにお諮りしたいことがありますが、ここから休憩をします。 

 休憩 午後０時１２分 
再開 午後０時２９分 

鈴木宏通委員長 では再開いたします。今回政策提言に向けての私たちの「定住化の促

進」というテーマにつきましては、今後私たちの常任委員会の中でまず、

町の現状、今行われている施策についてというのをピックアップいたし

まして、その段階でこれからこのような部分で町として取り組んだらい

いんではないかという提言を主に、今回の議会報告会及び提言をつくら

させていただきまして、今回決算審議で大変忙しいスケジュールではご

ざいますが、分科会審査が行われるスケジュールが決定後、皆さんの協

力をもってこの提言に向けてまとめてまいりたいと思いますのでよろ

しくお願いを申し上げます。 
以上でよろしいでしょうか。（「はい」の声あり） 
では、副委員長、一応今回はこのとおりとして。よろしくお願いしま

す。 
山岸三男副委員長 お昼過ぎてしまいましたけども、一応私たち常任委員会の議会報告会

に向けてのある意味資料作りなんですけど、28日までまとめなくてはい
けないということなので、９月の決算審査に入りますけども皆さんに、

委員長が言うように、協力をいただいてまとめをしていきたいと思いま
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すので何卒よろしくお願いしたいと思います。本日は大変御苦労さまで

した。 
 閉会 
 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

平成３０年９月６日 

 

総務、産業、建設常任委員会 

 

委員長 


